



身も心も、疲れ果てています。7月21日から始まった真夏日さらに最近は猛暑日の連続（大曲アメダス）、それに追い打ちをかける熱帯夜、寝不足と運動不足!!子供のころからこれまでに知っている「秋田ではなく!!」と叫びたいです。例年、「大曲の花火」をかわりに秋の気配が漂い始めるのですが一向に先が見えないこの猛暑、そして降らない雨、いくら7月に大雨を降らせたとは言え、帳尻合わせでは無いかと思える自然の力、なすすべもない私たち、そんな構図が浮かびます。これから稔の時期となる「稲」や「野菜」に影響がはじめているとの情報も聞かえ始めました。ただ年寄りの私には厳しい好天も、大仙市内各地域の夏祭は大盛況、そして「大曲の花火」も天候を気にせず開催されて、たくさんの人でにぎわいました。さて、本当の秋はいつ来るのでしょうか、待ちどおしい限りです。皆さんは大丈夫ですか、新型コロナウイルスも暴れている様子、熱中症に感染症、くれぐれも油断せずに、この暑さを取り切つてこれから来るであろう稔の秋には健康で美味しい物をたくさんいただけるよう頑張りますよ!!

マイフォト 「間もなく稔の秋!!」 令和5年8月27日



マイフォト一言

今年暑い割に、形の良い入道雲の発生が少なく真夏の景色をとらえる間もなく忍び寄る秋の気配の「コマ」になってしまいました。空高くには、秋の筋雲、山の近くは、積乱雲（入道雲）、田圃には首を垂れ始めた稲、そこを駆け抜けるのは、「花火」が終わって帰るお客さんを運ぶ、臨時の「こまち」夏と秋が入れ替わる様子がうかがえる一枚かもしれない絵です。今まで撮ったことのない絵で、意外な景色が撮れるかも?です。

9月の交流サロン

9月24日(日)

昨年からお手伝いをさせていたでいて

「であいの花」を

「であいのこんさあと」の開催に合わせて作ります。

皆さんご協力お願いいたします。

昼食代二〇〇円

小学生以下無料

今月の交流サロンから!!

先月のお知らせの通り、今月は、お休みとさせていただきます。皆様もご存じの通り、「大曲の花火」は大盛況で、県内外からたくさんのお客さんが来場されたようです。そして、お盆過ぎ辺りから拡大傾向を見せていた新型コロナウイルスの感染者、最近では、身近で感染した方が出ている話を聞くようになりました。インフルエンザとコロナは明らかに違うと言う意識が低くなっています。そのことが今月

交流サロンをお休みした真の理由です。

話題を変えます。8月20日、「遊学舎」で開催された「音楽と珈琲で交流会」に出席させていただきました。半年とか一年に一度しか会うことの出来ない面々に、何故か、なつかしさを感ずるひと時でした。猛暑と言つこともあつてそれなりの参加者ではありませんが、皆さんの話をゆつたりとした気持ちで聞くことが出来ました。あの時に時間が止まっている人や前だけを向いている人など色々です、最近の報道番組では、被災地で家を建てたが、被災前のコミュニティがないため孤立化の傾向にあるなどと聴くと13年目を向かえた今でも被災時の想いは変わらないのだと感じました。今だから、しっかりと寄り添つ時では...



音楽と珈琲で交流会



「ゆっくりとしたお話し会」

東日本大震災による避難者を

支援する秋田県南連絡協議会

発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美

連絡先 〇九〇一九六七〇二二八五二